

Saint-Privat-des-Vieux

Pour son carnaval, un vent de folie a soufflé à la maison de retraite

En phase avec le calendrier, la maison de retraite de Notre-Dame des Pins a sacrifié sans se faire prier, à la tradition de Carnaval.

Une journée festive comme on aime à les proposer dans l'établissement pour éclairer l'horizon et y répandre joie de vivre. C'est l'équipe d'animation de l'établissement qui s'est collée à l'organisation de l'événement, qui a connu le succès espéré.

Pour le côté déjanté de la célébration, elle s'était adjoint la collaboration burlesque d'un duo de clowns. Sans relâche, ils ont déambulé avec moult facéties dans les différents secteurs de la maison, pour des visites rieuses.

Pour l'occasion, aux côtés des pensionnaires de Notre-Dame des Pins on pouvait voir les salariés, les bénévoles de l'association des Amis, ainsi que les enfants du personnel déguisés pour apporter leur note juvénile et joyeuse à la célébration.

Un après-midi, auquel les cuisiniers de l'établissement ont voulu eux aussi, sans jeu de mots, mettre la main à la pâte en offrant une dégustation de beignets de carnaval, les bien nommés et de circonstance.



■ Un facétieux duo de clown a investi la maison de retraite.